

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Karlsruher Zeitung. 1784-1933 1916

152 (4.6.1916) Sonderausgabe No. 802, Amtlicher Tagesbericht vom 4.
Juni 1916

Sonderausgabe der Karlsruher Zeitung

Staatsanzeiger für das Großherzogtum Baden.

№ 802

Karlsruhe, Sonntag den 4. Juni 1916 nachmittags

Amtlicher Tagesbericht

4. Juni vormittags

Über 500 Franzosen, darunter 3 Offiziere gefangen.

W.L.B. Großes Hauptquartier, 4. Juni, vormittags. (Amtlich.)

Westlicher Kriegsschauplatz:

Gegen die von uns gewonnenen Stellungen südöstlich von Ypern richteten die Engländer mehrere Angriffe, die restlos abgeschlagen wurden.

Der Artilleriekampf nördlich von Arras und in der Gegend von Albert hielt auch gestern an; Englische Erkundungsabteilungen wurden abgewiesen. Mehrere Sprengungen des Feindes südöstlich von Newville—St. Vaast waren wirkungslos.

Auf dem linken Maasufer wurde ein schwächerer feindlicher Angriff westlich der Höhe 304 leicht abgewiesen. Ein Maschinengewehr ist von uns erbeutet.

Auf dem östlichen Ufer sind die harten Kämpfe zwischen dem Caillette-Wald und Damloup weiter günstig für uns fortgeschritten. Es wurden gestern über

500 Franzosen, darunter drei Offiziere, gefangen genommen und vier Maschinengewehre erbeutet. Mehrere feindliche Gasangriffe westlich von Marfisch blieben ohne die geringste Wirkung.

Bombenwürfe feindlicher Flieger töteten in Flandern mehrere Belgier; militärischer Schaden entstand nicht. Bei Hollebeke wurde ein englisches Flugzeug von Abwehrkanonen abgeschossen.

Südlicher und Balkankriegsschauplatz:
Es hat sich nichts von Bedeutung ereignet.

Oberste Heeresleitung.

Tagesbericht vom österreichischen Kriegsschauplatz

W.L.B. Wien, 3. Juni. (Nicht amtlich.) Amtlich wird verlautbart vom 3. Juni 1916:

Russischer Kriegsschauplatz:

An der bessarabischen Front, in Wolhynien, dauern die Geschüßkämpfe unvermindert heftig fort. An einzelnen Stellen wurden auch russische Infanterievorstöße abgeschlagen.

Italienischer Kriegsschauplatz:

Unsere Truppen wiesen einen starken Angriff und

mehrere schwächere Vorstöße der Italiener gegen den Monte Barco ab. Ebenso scheiterten wiederholte Angriffe des Feindes auf unsere Stellung bei Grenzaf, östlich der Gehöfte Mandrielle.

Südöstlicher Kriegsschauplatz:

Ruhe.

Der Stellvertreter des Chefs des Generalstabes:
von Höfer, Feldmarschallleutnant.

Die Sonderausgaben der „Karlsruher Zeitung“ sind noch vom Kriegsbeginn an erhältlich, einzeln und zusammen. Zu beziehen Karlsruher Friedrichstraße 14.

Verantwortlich: C. Amend. Druck und Verlag der G. Draun'schen Hofbuchdruckerei, beide in Karlsruhe.

Landesausgabe der Kaiserlichen Zeitung

Ständekongress für das Großherzogthum Baden

Nr. 802

Vertrieb: Mannheim den 4. Juni 1848

Amthlicher Anzeiger

4. Juni 1848

Die 500 Stenographen der 3. Klasse

Die 500 Stenographen der 3. Klasse sind durch den Kaiserlichen Anzeiger bekannt gemacht worden, dass sie am 1. Juli 1848 in Mannheim eintrifft.

Die 500 Stenographen der 3. Klasse sind durch den Kaiserlichen Anzeiger bekannt gemacht worden, dass sie am 1. Juli 1848 in Mannheim eintrifft.

Die 500 Stenographen der 3. Klasse sind durch den Kaiserlichen Anzeiger bekannt gemacht worden, dass sie am 1. Juli 1848 in Mannheim eintrifft.

Die 500 Stenographen der 3. Klasse sind durch den Kaiserlichen Anzeiger bekannt gemacht worden, dass sie am 1. Juli 1848 in Mannheim eintrifft.

Die 500 Stenographen der 3. Klasse sind durch den Kaiserlichen Anzeiger bekannt gemacht worden, dass sie am 1. Juli 1848 in Mannheim eintrifft.

Die 500 Stenographen der 3. Klasse sind durch den Kaiserlichen Anzeiger bekannt gemacht worden, dass sie am 1. Juli 1848 in Mannheim eintrifft.

Die 500 Stenographen der 3. Klasse sind durch den Kaiserlichen Anzeiger bekannt gemacht worden, dass sie am 1. Juli 1848 in Mannheim eintrifft.

Die 500 Stenographen der 3. Klasse sind durch den Kaiserlichen Anzeiger bekannt gemacht worden, dass sie am 1. Juli 1848 in Mannheim eintrifft.

Die 500 Stenographen der 3. Klasse sind durch den Kaiserlichen Anzeiger bekannt gemacht worden, dass sie am 1. Juli 1848 in Mannheim eintrifft.

Die 500 Stenographen der 3. Klasse sind durch den Kaiserlichen Anzeiger bekannt gemacht worden, dass sie am 1. Juli 1848 in Mannheim eintrifft.

Die 500 Stenographen der 3. Klasse sind durch den Kaiserlichen Anzeiger bekannt gemacht worden, dass sie am 1. Juli 1848 in Mannheim eintrifft.

Die 500 Stenographen der 3. Klasse sind durch den Kaiserlichen Anzeiger bekannt gemacht worden, dass sie am 1. Juli 1848 in Mannheim eintrifft.

Die 500 Stenographen der 3. Klasse sind durch den Kaiserlichen Anzeiger bekannt gemacht worden, dass sie am 1. Juli 1848 in Mannheim eintrifft.

Die 500 Stenographen der 3. Klasse sind durch den Kaiserlichen Anzeiger bekannt gemacht worden, dass sie am 1. Juli 1848 in Mannheim eintrifft.